
 

Wo die Botschaft des Osterfestes 
auf offene Ohren trifft, wird ein Licht der Hoffnung

 
die Dunkelheit erhellen. 
Wo das Wunder der Auferstehung voller Freude 
gefeiert wird, wird das Siegesfest des ewigen Lebens 
den Glauben stärken. Denn seht: Er mag wohl 
am Kreuz gestorben sein, und dennoch ist er nicht 
tot. Sabine Bröckel 

 
Gesegnete und Frohe Ostern wünscht 
 Joe 

 


